

TEILNAHME- ERKLÄRUNG DEUTSCHLAND



GLOBAL SHARE PLAN
Powered by Lovinklaan

Zu übermitteln an Arbeitgeber	ARCADIS Deutschland GmbH	
Anschrift des Arbeitgebers	Europaplatz 3	
	64293 Darmstadt, Deutschland	
Name des Teilnehmers	Geschäftliche E-Mail-Adresse	
Anschrift des Teilnehmers	Private E-Mail-Adresse	
Staatsangehörigkeit	Geburtsdatum	Personalnummer (s. Gehaltsabrechnung)
		Bankverbindung (IBAN und BIC)
		Höhe des monatlichen Einbehalts
		EUR (mindestens EUR 25 und höchstens EUR 400)



VERGESSEN SIE NICHT, AM ENDE DIESER VERTRAGES ZU UNTERSCHREIBEN.

ICH ERKENNE AN, DASS ES MEINE PFLICHT IST, MEINEN ARBEITGEBER UND DIE DEPOTBANK ÜBER ALLE ÄNDERUNGEN DER VORSTEHENDEN ANGABEN ORDNUNGSGEMÄSS ZU INFORMIEREN.

Diese Teilnahmeerklärung wird von der vorstehend genannten Person unterzeichnet (der „Teilnehmer“) und ihrem Arbeitgeber im Zusammenhang mit dem als [Anlage 1](#) beigefügten Weltweiten Aktienerwerbsplan (der „Plan“) ausgehändigt.

1. AUSLEGUNG

- 1.1** Die Bestimmungen des Plans werden hiermit durch Bezugnahme Bestandteil dieser Teilnahmeerklärung.
- 1.2** Alle in dieser Teilnahmeerklärung verwendeten Begriffe werden, sofern sie in dieser Teilnahmeerklärung nicht anderweitig definiert sind, gemäß ihrer Definition oder Verwendung im Plan verwendet.
- 1.3** Hiermit bestätige ich und erkenne ich an, dass ich die Bestimmungen des Plans, dieser Teilnahmeerklärung und der für das Land meines Wohnsitzes geltenden Beilage Steuerinformationen sorgfältig gelesen habe. Ich stimme hiermit den Bedingungen des Plans zu, die einen wesentlichen Bestandteil dieser Teilnahmeerklärung bilden.
- 1.4** Für den Fall, dass zwischen Bedingungen oder Bestimmungen dieser Teilnahmeerklärung und Bedingungen oder Bestimmungen des Plans Widersprüche oder Unklarheiten bestehen, ist diese Teilnahmeerklärung maßgeblich.

2. AUFNAHME

2.1 Ich entscheide mich hiermit für die Teilnahme am Plan. In diesem Zusammenhang bevollmächtige ich meinen Arbeitgeber, den in dieser Teilnahmeerklärung angegebenen Betrag an jedem monatlichen Zahltag von meinem Nettogrundgehalt einzubehalten und diesen Betrag meinem Verrechnungsunterkonto

gutzuschreiben.

2.2 Meine Einbehalte werden zum Erwerb von Stammaktien zum Marktwert am letzten Tag des jeweiligen Monatlichen Sparzyklus abzüglich eines Abschlags von 20 % (zwanzig Prozent) verwendet. Bis zum Erwerb der Stammaktien wird die Depotbank den Betrag der jeweiligen Einbehalte auf dem Verrechnungsunterkonto in meinem Namen verwahren.

2.3 Die Depotbank wird die mit meinen Einbehalten erworbenen Stammaktien meinem Wertpapierunterkonto zuteilen.

2.4 Mit meiner untenstehenden Unterschrift bevollmächtige ich meinen Arbeitgeber und die Depotbank, mein Erwerbsrecht nach jedem Monatlichen Sparzyklus auszuüben.

2.5 Mir ist bewusst, dass diese Bevollmächtigung sobald wie verwaltungstechnisch möglich wirksam wird. Mir ist weiterhin bewusst, dass meine Teilnahme am Plan andauern wird, bis (a) ich meine Teilnahme durch schriftliche Mitteilung beende, (b) ich ein Ehemaliger Mitarbeiter werde oder (c) der Plan beendet wird.

2.6 Hiermit erkenne ich an und bestätige ich, dass ich für den Fall, dass ich (I) für einen zusammenhängenden Zeitraum von 12 (zwölf) Monaten kein Teilnehmer mehr bin oder (II) ein Ehemaliger Mitarbeiter werde, verpflichtet bin, innerhalb 1 (eines) Monats (a) ein für die Depotbank akzeptables privates Aktiendepot anzugeben, über das die Stammaktien registriert und gehandelt werden können und auf das die über mein Wertpapierunterkonto gehaltenen Stammaktien übertragen werden können und/oder (b) meine Depotbank anzuweisen, alle (bzw. die verbleibenden) über mein Wertpapierunterkonto gehaltenen Stammaktien zu veräußern und die entsprechenden Barerlöse auf mein

Persönliches Bankkonto zu überweisen.

2.7 Hiermit erkenne ich an und bestätige ich, dass ich bei einer Beendigung des Plans verpflichtet bin, innerhalb von 13 (dreizehn) Monaten (a) ein für die Depotbank akzeptables privates Aktiendepot anzugeben, über das die Stammaktien registriert und gehandelt werden können und auf das die über mein Wertpapierunterkonto gehaltenen Stammaktien übertragen werden können und/oder (b) meine Depotbank anzuweisen, alle (bzw. die verbleibenden) über mein Wertpapierunterkonto gehaltenen Stammaktien zu veräußern und die entsprechenden Barerlöse auf mein Persönliches Bankkonto zu überweisen.

2.8 Ich bevollmächtige hiermit die Depotbank unwiderruflich und vorbehaltlos:

- (a) alle über mein Wertpapierunterkonto gehaltenen Stammaktien innerhalb von 5 (fünf) Werktagen nach Ablauf des in Artikel 2.6 festgelegten Zeitraums von 1 (einem) Monat bzw. des in Artikel 2.7 festgelegten Zeitraums von 13 (dreizehn) Monaten in meinem Namen zu veräußern, sofern ich den in Artikel 2.6 bzw. Artikel 2.7 festgelegten Pflichten nicht nachkomme; und
- (b) alle Erlöse aus der vorstehend beschriebenen Veräußerung der Stammaktien in meinem Namen unter Abzug der mit dieser Veräußerung und Übertragung verbundenen Kosten und Steuern und unverzinst auf das Persönliche Bankkonto zu überweisen.

3. ÄNDERUNG DER EINBEHALTE / BEENDIGUNG DER TEILNAHME

3.1 Mir ist bekannt, dass ich die Höhe meiner Einbehalte zweimal pro Kalenderjahr, jeweils mit Wirkung

zum 1. Januar und 1. Juli eines jeden Kalenderjahres, gemäß Ziffer 5.5 des Plans ändern kann. Hierzu werde ich meinem Arbeitgeber eine schriftliche Mitteilung in der als **Anlage 2** zu dieser Teilnahmeerklärung beigefügten Formular übergeben.

3.2 Mir ist bekannt, dass ich meine Teilnahme am Plan nach Maßgabe der Ziffer 5.3 des Plans beenden kann. Hierzu werde ich meinem Arbeitgeber eine schriftliche Mitteilung in der als **Anlage 3** zu dieser Teilnahmeerklärung beigefügten Formular übergeben.

4. BENENNUNG EINES BEGÜNSTIGTEN

Ich bin mir bewusst und bestätige, dass ich im Falle meines Todes ein Ehemaliger Mitarbeiter werde und daher meine Teilnahme am Plan zu diesem Zeitpunkt endet. Alle noch bestehenden Rechte aus dem Plan werden (u. a.) nach Maßgabe der Artikel 2.6 (II) und 2.8 dieser Teilnahmeerklärung abgewickelt, und alle etwaigen Geldbeträge in bar und/oder Stammaktien werden automatisch Teil meines Nachlasses (oder werden automatisch an meine Erben oder Begünstigten im Sinne der jeweils anwendbaren gesetzlichen Bestimmungen ausgezahlt).

5. BESTÄTIGUNG UND VERZICHT DURCH DEN TEILNEHMER

Mit meiner untenstehenden Unterschrift bestätige und akzeptiere ich die folgenden Bedingungen als Voraussetzung für meine Teilnahme am Plan:

- (a) weder ein Erwerbsrecht oder der Erwerb einer Stammaktie noch diese Teilnahmeerklärung oder der Plan begründen ein Recht auf Fortsetzung meines Beschäftigungsverhältnisses oder beeinträchtigen in irgendeiner Weise das Recht einer Gruppengesellschaft, mein Beschäftigungsverhältnis jederzeit zu kündigen;
- (b) weder ein Erwerbsrecht oder der Erwerb einer Stammaktie noch diese Teilnahmeerklärung oder der Plan werden wieder in Kraft gesetzt, wenn ich zu einem späteren Zeitpunkt als Mitarbeiter wiedereingestellt werde. Ich habe keinen Anspruch auf Entschädigung oder Schadenersatz infolge der Kündigung oder anderweitigen Beendigung meines Arbeits- oder Dienstverhältnisses mit einer Gruppengesellschaft gleich aus welchem Grund und gleich ob aufgrund einer Vertragsverletzung oder nicht, soweit sich dieser Anspruch daraus ergibt oder ergeben könnte, dass ich kein Erwerbsrecht oder keine Stammaktien nach Maßgabe des Plans mehr habe oder aufgrund einer solchen Kündigung keinen Anspruch auf ein Erwerbsrecht oder Stammaktien mehr habe, oder aus einem Verlust oder einer Wertminderung derselben;
- (c) der Plan und die mit dem Plan angebotenen Vorteile werden von der Gesellschaft und von Lovinklaan auf ausschließlich freiwilliger Basis zur Verfügung gestellt, und der Plan begründet keine unentziehbaren Rechte. Weder ein Erwerbsrecht oder der Erwerb von Stammaktien noch diese Teilnahmeerklärung oder der Plan verschaffen mir irgendwelche anderen als die in dieser Teilnahmeerklärung und dem Plan ausdrücklich festgelegten Vorteile. Mir ist bekannt und ich stimme zu, dass

- mir der Erhalt eines Erwerbsrechts oder von Stammaktien keinen Anspruch auf zukünftige Vorteile aus dem Plan oder aus einem anderen Plan oder Programm einer Gruppengesellschaft und/oder von Lovinklaan verschafft;
- (d) der Betrag einer Vergütung, die mir ggf. aufgrund meiner Teilnahme am Plan als zugeflossen gilt, stellt keine Vergütung dar, aufgrund der meine etwaigen sonstigen Versorgungsleistungen bestimmt werden, einschließlich insbesondere Vorteile zum Ende des Dienstverhältnisses oder sonstige Vorteile im Rahmen eines Bonus-, Pensions-, Gewinnbeteiligungs-, Lebensversicherungs- oder Gehaltfortzahlungsplans, soweit nicht ausdrücklich etwas anderes von der Geschäftsführung festgelegt oder in den Bestimmungen des jeweiligen Plans geregelt ist; und
- (e) sofern im Plan und in dieser Teilnahmeerklärung nichts anderes bestimmt ist, können dem Teilnehmer nach dem Plan und dieser Teilnahmeerklärung eingeräumte Rechte (an Bedingungen geknüpfte oder andere Rechte) von einem Teilnehmer nicht übertragen, abgetreten, mit einer Auflage beschwert, verpfändet oder belastet werden, und jeder Versuch eines Teilnehmers, dies zu tun, führt zur sofortigen Beendigung seiner Teilnahme am Plan. Die Rechte eines Teilnehmers aus dem Plan und dieser Teilnahmeerklärung werden ferner in keiner Weise Gegenstand einer Veräußerung, eines Verkaufs, einer Übertragung, einer Verpfändung, einer Pfändung oder einer Beschlagnahme durch Gläubiger des Teilnehmers oder die Begünstigten des Teilnehmers.

6. KEINE STEUER-, RECHTS- ODER FINANZBERATUNG

Mir ist bewusst, dass weder die Gesellschaft noch Lovinklaan oder mein Arbeitgeber Steuer-, Rechts- oder Finanzberatungsleistungen erbringen. Des Weiteren sprechen weder die Gesellschaft noch Lovinklaan oder mein Arbeitgeber Empfehlungen bezüglich meiner Teilnahme am Plan oder meines Erwerbs oder meiner Veräußerung der zugrunde liegenden Stammaktien aus. Mir wird hiermit nahe gelegt, mich im Hinblick auf meine Teilnahme am Plan mit meinen persönlichen Steuer-, Rechts- und Finanzberatern in Verbindung zu setzen, bevor ich im Zusammenhang mit dem Plan in irgendeiner Form tätig werde.

7. VERANTWORTLICHKEIT FÜR STEUERN

7.1 Ungeachtet etwaiger von meinem Arbeitgeber oder einer anderen Gruppengesellschaft vorgenommener Handlungen in Bezug auf steuerbedingte Abzüge, die im Zusammenhang mit meiner Teilnahme am Plan stehen und von Rechts wegen auf mich Anwendung finden oder von meinem Arbeitgeber oder einer anderen Gruppengesellschaft als von mir zu tragende angemessene Gebühren angesehen werden, obwohl sie formal gesehen von meinem Arbeitgeber oder einer anderen Gruppengesellschaft geschuldet werden, erkenne ich an und stimme ich zu, dass ich letztendlich für alle steuerbedingten Abzüge

haftet und dass diese Haftung unter Umständen den von meinem Arbeitgeber oder einer anderen Gruppengesellschaft tatsächlich einbehaltenen Betrag übersteigt. Des Weiteren erkenne ich an und stimme ich zu, dass mein Arbeitgeber und/oder eine andere Gruppengesellschaft (I) keine Zusicherungen oder Gewährleistungen hinsichtlich der Behandlung von steuerbedingten Abzügen abgeben, die in irgendeiner Weise im Zusammenhang mit dem Plan stehen, einschließlich insbesondere eines Erwerbsrechts, des Erwerbs von Stammaktien, der anschließenden Veräußerung von im Rahmen des Plans erworbenen Stammaktien und des Bezugs von Dividenden, und (II) sich nicht verpflichten und nicht verpflichtet sind, die Bedingungen des Erwerbsrechts so zu strukturieren, dass meine Haftung für steuerbedingte Abzüge reduziert wird oder ganz entfällt oder ein bestimmtes steuerliches Ergebnis erzielt wird. Für den Fall, dass ich zwischen dem Tag der Aufnahme in den Plan und dem Datum des betreffenden steuerpflichtigen Ereignisses in mehr als einer Rechtsordnung steuerpflichtig geworden bin, erkenne ich ferner an, dass mein Arbeitgeber und/oder eine andere Gruppengesellschaft (oder ggf. der ehemalige Arbeitgeber) in mehr als einer Rechtsordnung zum Einbehalt oder zur Berücksichtigung von steuerbedingten Abzügen verpflichtet sein kann.

7.2 Ich stimme hiermit zu, dass jede Gruppengesellschaft berechtigt ist, den Betrag der im Zusammenhang mit den Erwerbsrechten fälligen steuerbedingten Abzüge einzubehalten und dass ich verpflichtet bin, diesen Betrag zu zahlen. Jede Gruppengesellschaft kann steuerbedingte Abzüge einbehalten, z. B. (I) durch Abzug vom Gehalt oder von einer anderen mir zustehenden Zahlung jederzeit am oder nach dem Tag, an dem die Schuld entsteht, (II) durch Zahlung unmittelbar durch mich in Form frei verfügbarer Geldmittel oder (III) in einer anderen von einer Gruppengesellschaft festgelegten Weise.

7.3 Ich erkläre mich damit einverstanden, an eine Gruppengesellschaft Beträge für steuerbedingte Abzüge zu zahlen, die mein Arbeitgeber oder eine andere Gruppengesellschaft aufgrund meiner Teilnahme am Plan ggf. einbehalten oder berücksichtigen müssen und die nicht auf eine der vorstehend beschriebenen Arten beglichen werden können. Mein Arbeitgeber oder jede andere Gruppengesellschaft kann die Anerkennung meiner Ausübung des Erwerbsrechts oder die Freigabe von Stammaktien verweigern, falls ich meinen Verpflichtungen im Zusammenhang mit den steuerbedingten Abzügen nicht nachkomme.

8. WERTPAPIERHANDELSVORSCHRIFTEN

Ich verpflichte mich, sämtliche Handlungen vorzunehmen, die ggf. zur Erfüllung meiner persönlichen Pflichten nach lokalen Gesetzen, Vorschriften und (Wertpapier-) Bestimmungen in meinem Land, einschließlich insbesondere der Verpflichtungen aus meinem Arbeitsvertrag, erforderlich sind.

9. ELEKTRONISCHES AUFNAHMEVERFAHREN UND ZUKÜNFTIGE AKTIVITÄTEN

Jede Gruppengesellschaft, Lovinklaan, die Depot-

bank oder die Planverwalter können nach alleinigem Ermessen Dokumente, die im Zusammenhang mit einer gegenwärtigen oder zukünftigen Teilnahme am Plan stehen, auf elektronischem Weg übermitteln. Hiermit stimme ich dem Erhalt solcher elektronisch übermittelten Dokumente zu und erkläre mich einverstanden, über ein von einer Gruppengesellschaft, Lovinklaan, den Planverwaltern, der Depotbank oder einem anderen von den Planverwaltern bestimmten Dritten eingerichtetes und unterhaltenes Online- oder elektronisches System am Plan teilzunehmen.

10. SPRACHE

Sollte ich diese Teilnahmeerklärung oder ein anderes mit dem Plan in Zusammenhang stehendes Dokument als Übersetzung in eine andere Sprache als Englisch erhalten und sollte die Übersetzung von der englischen Version abweichen, so ist der Wortlaut der englischen Version maßgeblich.

11. SALVATORISCHE KLAUSEL

Die Bestimmungen dieser Teilnahmeerklärung sind abtrennbar; sollte(n) sich eine oder mehrere Bestimmungen als ganz oder teilweise unwirksam oder anderweitig nicht durchführbar erweisen, berührt dies nicht die Verbindlichkeit und Durchführbarkeit der übrigen Bestimmungen; die ungültigen und/oder undurchführbaren Bestimmungen sind soweit wie möglich in der beabsichtigten Weise anzuwenden und/oder auszulegen.

12. DATENSCHUTZ

Mit der Unterzeichnung dieser Teilnahmeerklärung erkenne ich an, dass Lovinklaan und jede andere Gruppengesellschaft für die Zwecke der Umsetzung, Durchführung, Verwaltung und Abwicklung meiner Teilnahme am Plan meine personenbezogenen Daten im Sinne dieses Abschnitts erheben, nutzen, verarbeiten und übermitteln darf. Mir ist bewusst, dass Lovinklaan und jede Gruppengesellschaft relevante personenbezogene Informationen über mich, einschließlich (u. a.) meines Namens, meiner Privatanschrift und Telefonnummer, meines Geburtsdatums, Einzelheiten zur Höhe der Einbehalte, der Anzahl an erworbenen Stammaktien, Einzelheiten in Bezug auf das in meinem Namen und zu meinen Gunsten eröffnete

Verrechnungsunterkonto und Wertpapierunterkonto (die „Daten“), verarbeiten darf.

Für die vorstehend genannten Zwecke und zur Einhaltung ihrer gesetzlichen Verpflichtungen dürfen Lovinklaan und die Gruppengesellschaften die Daten zudem – in elektronischer oder in jeder anderen Form – an die Depotbank und/oder andere Dritte (weiter) übermitteln. Mir ist bewusst, dass die Empfänger der Daten im Europäischen Wirtschaftsraum oder in einem anderen Land ansässig sein können und dass sich die im Land des Empfängers geltenden Datenschutzbestimmungen von den in meinem Land geltenden Datenschutzbestimmungen unterscheiden können. Soweit erforderlich wird die Gesellschaft die entsprechenden Genehmigungen anfordern und die entsprechenden Mitteilungen bei den zuständigen Behörden einreichen.

Lovinklaan und die Gruppengesellschaften werden die Daten in angemessener und sorgfältiger Weise verarbeiten. Zudem wird die Gesellschaft angemessene technische und organisatorische Maßnahmen ergreifen, um die Daten zu schützen und die Geheimhaltung meiner Daten sicherzustellen, unabhängig davon, ob die Verarbeitung in der Europäischen Union, in den Vereinigten Staaten oder in einem anderen Land erfolgt. Ich erkenne ferner an, dass jede Gruppengesellschaft die Daten in meiner Personalakte oder einer vergleichbaren Akte speichern darf. In Übereinstimmung mit dem niederländischen Datenschutzgesetz werden meine personenbezogenen Daten nicht länger gespeichert, als es für das Erreichen des Zwecks, zu dem sie verarbeitet wurden, erforderlich ist.

13. ANWENDBARES RECHT

13.1 Die Bestimmungen dieser Teilnahmeerklärung unterliegen dem Recht der Niederlande unter Ausschluss seiner Kollisionsnormen.

13.2 Ausschließlicher Gerichtsstand für alle Streitigkeiten aus oder im Zusammenhang mit dieser Teilnahmeerklärung ist das zuständige Gericht in Amsterdam, Niederlande; gegen Entscheidungen dieses Gerichts kann Berufung beim Obersten Gerichtshof eingelegt werden.

ORDNUNGSGEMÄß UNTERZEICHNET UND BESTÄTIGT:

Name des Teilnehmers

Unterschrift

Datum



DIE VOLLSTÄNDIG AUSGEFÜLLTE UND UNTERSCHRIEBENE TEILNAHMEERKLÄRUNG SCHICKEN SIE BITTE AN FRAU HOPPSTÄDTER, GERNE AUCH PER MAIL: B.HOPPSTAEDTER@ARCADIS.DE

PARTICIPATION AGREEMENT GERMANY



GLOBAL SHARE PLAN
Powered by Lovinklaan

Employer	ARCADIS Deutschland GmbH		Business e-mail address	
Address of Employer	Europaplatz 3		Private e-mail address	
	64293 Darmstadt, Deutschland		Personnel ID Number ("SAP")	
Name of Participant			Bank account (IBAN und BIC)	
Address of Participant			Amount of monthly Deduction	EUR
Nationality	Date of Birth		(minimum EUR 25 and maximum EUR 400)	



DO NOT FORGET TO SIGN AT THE BACK OF THIS AGREEMENT.

I ACKNOWLEDGE THAT IT IS MY RESPONSIBILITY TO PROPERLY INFORM MY EMPLOYER AND THE CUSTODIAN OF ANY CHANGES IN THE AFOREMENTIONED DETAILS.

This Participation Agreement is executed by the individual whose name appears above (the "Participant") and issued to my Employer in connection with the Global Share Plan (the "Plan"), as attached hereto as Schedule 1.

1. INTERPRETATION

1.1 The provisions of the Plan are hereby incorporated into this Participation Agreement by reference.

1.2 All capitalized terms used, but not otherwise defined, herein are used as they are defined or used in the Plan.

1.3 I hereby confirm and acknowledge that I have carefully reviewed the provisions of the Plan, this Participation Agreement and the tax information supplement for my country of residence. I hereby agree to the terms and conditions of the Plan, which shall form an integral part of this Participation Agreement.

1.4 In the event of a conflict or ambiguity between any term or provision contained in this Participation Agreement and a term or provision of the Plan, this Participation Agreement will govern and prevail.

2. ENROLMENT

2.1 I hereby elect to participate in the Plan. In connection therewith I hereby authorize my Employer to deduct the amount as indicated on this Participation Agreement from my net base pay on each monthly payday and to contribute such amount to my Cash Sub Account.

2.2 My Deductions will be used to acquire Ordinary Shares in Euros against the Fair Market Value on the last date of the relevant Monthly Saving Cycle less a 20% (twenty percent) discount thereof. Until the acquisition

of those Ordinary Shares, the Custodian will hold the amount of the relevant Deductions on my behalf on the Cash Sub Account.

2.3 The Custodian will allocate the number of Ordinary Shares acquired with my Deductions to my Share Sub Account.

2.4 My signature below authorizes my Employer and the Custodian to exercise my Purchase Right after every Monthly Saving Cycle.

2.5 I understand that this authorization shall become effective as soon as administratively feasible. I understand that my participation in the Plan will continue unless (a) I give written notice to discontinue participation, (b) I become a Leaver or (c) the Plan is terminated.

2.6 I hereby acknowledge and confirm that in case (I) I cease to be a Participant for a continuous period of 12 (twelve) months, or (II) I become a Leaver, I will have the obligation within 1 (one) month thereafter to (a) designate a private share account qualified to register and trade the Ordinary Shares, acceptable to the Custodian, to which the Ordinary Shares held on my Share Sub Account can be transferred and/or (b) instruct the Custodian to sell all (or the remaining part) of the Ordinary Shares held on my Share Sub Account and transfer the corresponding cash proceeds to my Personal Bank Account.

2.7 I hereby acknowledge and confirm that upon termination of the Plan, I will have the obligation within 13 (thirteen) months thereafter to (a) designate a private share account qualified to register and trade the Ordinary Shares, acceptable to the Custodian, to which the Ordinary Shares held on my Share Sub Account can be transferred and/or (b) instruct the Custodian

to sell all (or the remaining part) of the Ordinary Shares held on my Share Sub Account and transfer the corresponding cash proceeds to my Personal Bank Account.

2.8 I hereby irrevocably and unconditionally authorize the Custodian:

- (a) to sell all the Ordinary Shares held on my Share Sub Account on my behalf if I fail to comply with the obligations as set forth in article 2.6 or article 2.7 of this Participation Agreement within 5 (five) business days after the stipulated 1 (one) month respectively 13 (thirteen) months period has lapsed; and
- (b) to transfer to the Personal Bank Account all proceeds realized with aforementioned sale of the Ordinary Shares on my behalf, less any deductions for costs and taxes related to this sale and transfer.

3. CHANGE IN DEDUCTIONS / DISCONTINUATION OF PARTICIPATION

3.1 I understand that I can change the amount of my Deductions twice per calendar year, effective as per 1 January and 1 July of each calendar year, in accordance with Article 5.5 of the Plan. Thereto I shall deliver to my Employer a written notice in the form of Schedule 2 as attached to this Participation Agreement.

3.2 I understand that I can discontinue my participation in the Plan as outlined in Article 5.3 of the Plan. Thereto I shall deliver to my Employer a written notice in the form of Schedule 3 as attached to this Participation Agreement.

4. BENEFICIARY DESIGNATION

I understand and acknowledge that upon my death

I become a Leaver and therefore my participation in the Plan terminates at that moment. Any outstanding rights under the Plan will be settled in accordance with (amongst others) article 2.6 (under (III)) and 2.8 of this Participation Agreement, and any cash and/or Ordinary Shares will be distributed automatically to my estate (or my heirs or beneficiaries as determined in accordance with local law).

5. ACKNOWLEDGEMENT AND WAIVER BY THE PARTICIPANT

By signing below, I acknowledge and agree to the following terms and conditions as a prerequisite to my participation in the Plan:

- (a) neither a Purchase Right, the acquisition of an Ordinary Share, nor this Participation Agreement or the Plan, shall confer upon me any right to continue in employment, or to interfere in any way with the right of any Group Company to terminate my employment at any time;
- (b) neither a Purchase Right, the acquisition of an Ordinary Share, nor this Participation Agreement or the Plan will be reinstated if I may subsequently be reinstated as an Employee. I will have no entitlement to compensation or damages in consequence of the termination or other cessation of my employment or services with any Group Company for any reason whatsoever and whether or not in breach of contract, insofar as such entitlement arises or may arise from me ceasing to have a Purchase Right or Ordinary Shares under the Plan, or to be entitled to any Purchase Right or Ordinary Share as a result of such termination or from the loss or diminution in value of the same;
- (c) the Plan and the benefits offered under the Plan are provided by the Company and Lovinklaan on an entirely discretionary basis, and the Plan creates no vested rights in me. Neither a Purchase Right or the acquisition of Ordinary Shares, nor this Participation Agreement or the Plan confers upon me any benefit other than as specifically set forth in this Participation Agreement and the Plan. I understand and agree that receipt of a Purchase Right or Ordinary Shares does not entitle me to any future benefits under the Plan or any other plan or programme of any Group Company and/or Lovinklaan;
- (d) the amount of any compensation deemed to be received by me as a result of my participation in the Plan shall not constitute compensation with respect to which any of my other employee benefits are determined, including, without limitation, any end of service benefits or other

benefits under any bonus, pension, profit sharing, life insurance or salary continuation plan, except as otherwise specifically determined by the Executive Board or provided by the terms of such plan; and

- (e) save as otherwise provided for in the Plan and this Participation Agreement, no rights granted to the Participant under the Plan and this Participation Agreement (conditional or otherwise) shall be capable of being transferred, assigned, charged, pledged or encumbered by a Participant and any attempt to do so by a Participant will cause the Participant's participation in the Plan to lapse with immediate effect. In addition, a Participant's rights under the Plan and this Participation Agreement are not subject, in any manner, to alienation, sale, transfer, pledge, attachment or garnishment by creditors of the Participant or by the beneficiaries of the Participant.

6. NO TAX, LEGAL OR FINANCIAL ADVICE

I understand that the Company, Lovinklaan and my Employer are not providing any tax, legal or financial advice. In addition, the Company, Lovinklaan and my Employer are not making any recommendations regarding my participation in the Plan or my purchase or sale of the underlying Ordinary Shares. I am hereby advised to consult with my own personal tax, legal and financial advisors regarding my participation in the Plan before taking any action related to the Plan.

7. RESPONSIBILITY FOR TAXES

7.1 Regardless of any action my Employer or any other Group Company takes with respect to any Tax-Related Items related to my participation in the Plan and legally applicable to me or deemed by my Employer or any other Group Company to be an appropriate charge to me even if technically due by my Employer or any other Group Company, I acknowledge and agree that the ultimate liability for all Tax-Related Items is and remains my responsibility and may exceed the amount actually withheld by my Employer or any other Group Company. I further acknowledge and agree that my Employer and/or any other Group Company (1) make no representations or undertakings regarding the treatment of any Tax-Related Items in connection with any aspect of my participation in the Plan, including, but not limited to, a Purchase Right, the purchase of Ordinary Shares, the subsequent sale of Ordinary Shares purchased under the Plan and the receipt of any dividends; and (2) do not commit to and are under no obligation to structure the terms of the Purchase Right to reduce or eliminate my liability for Tax-Related Items

or achieve any particular tax result. Further, if I have become subject to tax in more than one jurisdiction between the enrolment date and the date of any relevant taxable event, I acknowledge that my Employer and/or any other Group Company (or former employer, as applicable) may be required to withhold or account for Tax-Related Items in more than one jurisdiction.

7.2 I hereby agree that any Group Company shall be entitled to withhold, and that I shall be obliged to pay, the amount of the Tax-Related Items due in connection with the Purchase Rights. Any Group Company may withhold Tax-Related Items, for instance (I) by way of deduction from salary or any other payment payable to me, at any time on, or after the date the liability arises, (II) by way of payment directly from myself in cleared funds, or (III) such other method as established by a Group Company.

7.3 I agree to pay to any Group Company any amount of Tax-Related Items that my Employer or any other Group Company may be required to withhold or account for as a result of my participation in the Plan that cannot be satisfied by the means previously described. My Employer or any other Group Company may refuse to honor my exercise of the Purchase Right, or Release of Ordinary Shares, if I fail to comply with my obligations in connection with the Tax-Related Items.

8. PROVISIONS REGARDING THE TRADE OF SECURITIES

I acknowledge to take any and all actions as may be required to comply with my personal obligations under local laws, rules and (securities) regulations in my country, including, but not limited, to obligations as imposed under my employment agreement.

9. ELECTRONIC ENROLMENT AND FUTURE ACTIVITY

Any Group Company, Lovinklaan, the Custodian or the Plan Board may, in their sole discretion, deliver any documents related to current or future participation in the Plan by electronic means. I hereby consent to receive such documents by electronic delivery and agree to participate in the Plan through an on-line or electronic system established and maintained by any Group Company, Lovinklaan, the Plan Board, the Custodian or any other third party designated by the Plan Board.

10. LANGUAGE

If I have received this Participation Agreement or any other document related to the Plan translated into a language other than English, and if the meaning of the translated version is different than the English version, the English version shall prevail.

11. SEVERABILITY

The provisions of this Participation Agreement are severable and if any one or more provisions are determined to be invalid or otherwise unenforceable, in whole or in part, the remaining provisions shall nevertheless be binding and enforceable and the invalid and/or unenforceable provisions shall be applied and/or interpreted in the intended manner as much as possible.

12. DATA PRIVACY

By signing this Participation Agreement, I acknowledge that Lovinklaan and any Group Company may, for the purpose of implementation, execution, administration and management of my participation in the Plan, collect, use, process, and transfer my personal data as described in this paragraph. I understand that Lovinklaan and any Group Company may process relevant personal information about me, including (without limitation) my name, home address and telephone number, date of birth, details of the amount of the Deductions, the number of acquired Ordinary Shares, details regarding the Cash Sub Account and Share Account opened on my behalf in my favour (the "Data").

For the abovementioned purpose and to comply with its statutory obligations, Lovinklaan and any Group Company may also (further) transfer - in electronic or any other form - the Data to the Custodian and/or to other third parties. I understand that these recipients may be located in the European Economic Area, or elsewhere, and that the recipient's country may have different data privacy laws and protections as applicable in my country. Where necessary, the Company shall request the relevant permits and make the applicable notifications with the concerned authorities.

Lovinklaan and any Group Company shall process the Data in an adequate and careful manner. Moreover,

the Company shall take appropriate technical and organisational measures to safeguard the Data and to ensure the confidentiality of my Data, whether the processing shall take place in the European Union, the United States or somewhere else.

I further acknowledge that any Group Company may retain the Data in my personnel or equivalent file. In accordance with the Dutch Data Protection Act, my personal data shall not be kept longer than necessary for achieving the purposes for which they were processed.

13. GOVERNING LAW

13.1 The provisions of this Participation Agreement are governed by, and subject to, the laws of the Netherlands, without regard to its conflict of law principles.

13.2 Any dispute under or in connection with this Participation Agreement shall be submitted to the exclusive jurisdiction of the competent court in Amsterdam, the Netherlands, subject to appeal and appeal to the Supreme Court.

THUS DULY SIGNED AND ACKNOWLEDGED:

Name of Participant

Signature

Date



THE COMPLETED AND SIGNED FORM CAN BE SENT TO MRS. HOPPSTÄDTER, PLEASE ALSO BY E-MAIL TO B.HOPPSTAEDTER@ARCADIS.DE